

RUSIA Los mercenarios invisibles del Kremlin P9

CULTURA La literatura del malestar de Francia P24



ECONOMÍA La era Draghi toca a su fin sin subida de tipos P37

Davos abre con Bolsonaro la etapa de la nueva política

El presidente brasileño se estrena en la cumbre mundial con pocos líderes de peso y muchas crisis

ALICIA GONZÁLEZ, **Davos**
ENVIADA ESPECIAL

La edición del Foro Económico Mundial (WEF, en sus siglas en inglés) que arranca mañana en la estación suiza de Davos se caracterizará por la ausencia de líderes mundiales de peso y por unas perspectivas de crisis mucho más sombrías que en años anteriores.

A la cita, en la que habrá 3.000 participantes de 110 países y 65 jefes de Gobierno —entre ellos el español Pedro Sánchez— no acudirán ni el presidente estadounidense Donald Trump, ni su homólogo francés, Emmanuel Macron, ni la primera ministra británica, Theresa May, todos ellos con distintos problemas internos en sus respectivos países. Tampoco lo harán los mandatarios de China, Xi Jinping, Rusia, Vladímir Putin, o México, Andrés Manuel López Obrador. La estrella será el ultraderechista brasileño Jair Bolsonaro, un decidido detractor de la globalización, que acudirá con su paquete de reforma de las pensiones, la aceleración de las privatizaciones y el adelgazamiento del Estado. PÁGINAS 2 Y 3

May intenta que un Parlamento hostil acepte su Brexit alternativo

RAFA DE MIGUEL, **Londres**

La primera ministra británica, Theresa May, presenta hoy ante una Cámara de los Comunes hostil una alternativa al plan de salida de la UE que los diputados rechazaron masivamente el pasado martes. May se enfrenta en esta semana clave a varios desafíos. En Westminster afronta una crisis con un Parlamento que pretende arrebatarle el control del Brexit. PÁGINA 3

México investiga la explosión del oleoducto que ha dejado al menos 79 muertos y más de 80 heridos en Tlahuelilpan

Robar gasolina, un hábito que acabó en tragedia

JON MARTÍN CULLELL, **Tlahuelilpan**

En la ciudad mexicana de Tlahuelilpan hace tiempo que la economía local incorporó un nuevo producto que no se ve en las estanterías: la gasolina robada. Es un secreto a voces que ahora ha salido a la luz en su versión más macabra con la muerte el viernes de al menos 79 personas por el estallido de

una toma clandestina de combustible. Sus habitantes no quieren ver su nombre asociado a la venta de gasolina robada, un delito castigado con hasta 30 años de cárcel. Otros aseguran que en la localidad todos lo saben y

El saqueador y la hiena
Antonio Ortuño

P6

se benefician. “La policía municipal también”, dice una vecina. La actuación del Ejército, que no evitó la tragedia, se halla ahora en el centro de la polémica. Todavía se desconoce qué pasó entre las cinco de la tarde y las siete de la noche, aunque las pesquisas han revelado que otra toma clandestina se incendió el pasado 18 de diciembre. PÁGINA 7



Marcha contra el terrorismo, ayer en Medellín (Colombia). / L. E. NORIEGA (EFE)

Compramos viviendas alquiladas en España

637 88 67 10/915 75 04 62

PARA VIVENIO, NUESTRA SOCIMI RESIDENCIAL

- Mínimo 15 Millones €
- Rentabilidad más del 3,5%
- Ideal más de 60 viviendas por promoción
- También “Llave en mano”
- Madrid, Barcelona y centros urbanos principales ciudades

Renta
Corporación

Masivo rechazo a la violencia en Colombia

Las manifestaciones contra el ataque a la academia de policía unen a los políticos

FRANCESCO MANETTO, **Bogotá**

Miles de colombianos marcharon ayer por las principales ciudades del país para reclamar la paz tras el atentado de la guerrilla del ELN que el jueves causó 20 muertos en la principal academia de policía de Bogotá. A las marchas, promovidas por entidades de la sociedad civil, acudió la

mayoría de la clase política, del presidente, Iván Duque, a los ex-mandatarios Juan Manuel Santos, Álvaro Uribe y Andrés Pastrana, así como dirigentes de la oposición. La única ausencia fue la de Gustavo Petro, ex alcalde de la capital, quien rechaza la decisión de Duque de poner fin al diálogo con el ELN. PÁGINA 8